



ARBEITSJUBILÄUM BENJAMINO PUORGER, HAUSWART, WÜRENLINGEN

Am 1. Februar 2019 durfte Benjamino Puorger sein 20-jähriges Arbeitsjubiläum als Hauswart feiern. Der Gemeinderat und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeinde danken ihm für die geleistete Arbeit aber auch für die Treue zum Arbeitgeber. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Benjamino Puorger und wünschen ihm beruflich und privat weiterhin alles Gute.

NEUE SCHULSOZIALARBEITERIN

Der Gemeinderat hat als neue Schulsozialarbeiterin Frau Elvira Emmenegger, Untersiggenthal, gewählt. Sie wird ihre Stelle am 18. Februar 2019 antreten. Der Gemeinderat und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeinde heissen Elvira Emmenegger herzlich willkommen und wünschen ihr einen guten Start.

PUBLIKATION VON GESUCHEN UM ORDENTLICHE EINBÜRGERUNG gemäss §§ 18 Abs. 6, 21 und 22 KBüG vom 1. Januar 2014

Folgende Personen haben beim Gemeinderat Würenlingen ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

Demiri, Medin Demiri geb. Mislimoska, Imihane Demiri, Lejla Demiri, Lara alle mazedonische Staatsangehörige, wohnhaft in Würenlingen, Poststrasse 14	geb. 1990, männlich, sowie seine Ehefrau geb. 1991, weiblich, mit den Kindern geb. 2013, weiblich geb. 2016, weiblich
Elezi, Astrit Elezi geb. Ahmetaj, Have Elezi, Elton Elezi, Nael alle kosovarische Staatsangehörige, wohnhaft in Würenlingen, Tegerfelderstrasse 10	geb. 1980, männlich, sowie seine Ehefrau geb. 1980, weiblich, mit den Kindern geb. 2004, männlich, geb. 2016, männlich
Richter, Stefan	geb. 1979, männlich, deutscher Staatsangehöriger sowie seine Ehefrau
Guidi, Ester	geb. 1980, weiblich, italienische Staatsangehörige mit den Kindern
Richter, Victoria	geb. 2011, italienische und deutsche Staatsangehörige, weiblich,
Richter, Leonardo alle wohnhaft in Würenlingen, Rainackerweg 70	geb. 2013, italienischer und deutscher Staatsangehöriger, männlich
Yas geb. Atsak, Gül Yas, Sedef beide türkische Staatsangehörige, wohnhaft in Würenlingen, Buchenweg 12	geb. 1972, weiblich, mit dem Kind geb. 2007, weiblich,

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

STATISTIK BETREIBUNGSAMT WÜRENLINGEN

Anzahl	2018	2017
Gesamtzahl Betreibungen	1071	1065
Rechtsvorschläge	56	61
Pfändungen	749	704
Konkursandrohungen	3	20
Verwertungen	548	534
Verlustscheine	536	502
Betreibung erledigt durch Bezahlung	354	402

BAUBEWILLIGUNG

Der Gemeinderat hat folgende Baubewilligung erteilt:

- Denner AG
Zürich
Neubau Gewerbehau; Mieterausbau Denner AG
Wiesenstrasse 4, Parzelle 562, Arbeitszone AI
- Jasmin und Enzo Granella
Würenlingen
Neubau Atelier/Gartenpavillon
Stumpfenweg 92, Parzelle 1554
- Rebekka und Daniel Brem
Würenlingen
Nutzung bestehendes Garagendach als Terrasse/Sitzplatz
Römerstrasse 49, Parzelle 2189

SIRENENTEST 2019

Am **Mittwochnachmittag, 6. Februar 2019**, findet von **13.30 bis 14.00 Uhr** in der ganzen Schweiz – also auch in unserer Gemeinde – die jährliche Kontrolle der Alarmsirenen statt. Dabei sind keine Verhaltens- und Schutzmassnahmen zu ergreifen.

Bei der Sirenenkontrolle wird die Funktionstüchtigkeit der stationären und mobilen Sirenen getestet, mit denen die Einwohner bei Katastrophen- und Notlagen oder im Falle eines bewaffneten Konfliktes alarmiert werden. Ausgelöst wird das Zeichen „Allgemeiner Alarm“: Ein regelmässig auf- und absteigender Heulton von einer Minute Dauer.

Wenn das Zeichen „Allgemeiner Alarm“ jedoch ausserhalb des angekündigten Sirenentests ertönt, bedeutet dies, dass eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. In diesem Fall ist die Bevölkerung aufgefordert, Radio zu hören, die Anweisungen der Behörden zu befolgen und die Nachbarn zu informieren.

Hinweise und Verhaltensregeln finden Sie auf Seite 680 und 681 im Teletext sowie im Internet unter

www.sirenentest.ch

Der Sirenentest dient neben der technischen Funktionskontrolle der Sireneninfrastruktur auch der Information und Sensibilisierung der Bevölkerung bezüglich Verhalten bei einem Sirenenalarm.

Die Bevölkerung wird um Verständnis für die mit der Sirenenkontrolle verbundenen Unannehmlichkeiten gebeten.